

コロナ下における学生への支援大変感謝致します。ご支援いただいた御恩を忘れずに、日々の研究活動と学問に尽力致します。

コロナウイルスに伴う、個人並びに家族の収入が減っており、生活が大変苦しくなっておりました。今回、寄付金による手当はそのような状況を打破するための大きな手助けになります。大変感謝しています。本当にありがとうございます。頂いたお金は大切にに使わせていただきます。

研究室活動や企業研究で忙しくアルバイトの回数が減ってしまい生活費に充てることで精いっぱいだったため、今回の給付には大変感謝しています。ありがとうございました。

この度は山形大学基金からの修学支援を行っていただきありがとうございます。コロナ感染症の拡大から、勉強、アルバイトでの不安が多いなか、このような支援は非常に助かります。私は生活費を自分で賄っている為、生活が非常に苦しく、授業料免除は不許可になってしまうため、大学院を辞めようか迷っていました。これを機に、卒業できるように頑張ろうとする気持ちになりました。本当にありがとうございます。

この度はご寄付していただき、誠にありがとうございます。授業料免除には不許可になったものの、この寄付金により経済的に大変助かります。今後も何卒よろしくお願いします。

山形大学基金へ寄付金を頂きありがとうございます。この度頂きましたご支援は、授業料の一部に使わせて頂きます。これからも山形大学と地元企業に貢献できる研究を目指していきます。

私の家は両親共働きですが、それでも裕福とは言えません。その上で唐突に決めてしまった院進学な為、今回支援して頂けるのはとてもありがたいです。

この度はご支援いただきありがとうございます。新型コロナウイルスの感染拡大は私たちの修学にも影響を及ぼしています。皆さんからの支援金は私が勉学に努めることのできる環境をつくるために使用させていただきます。これからも新型コロナウイルスの影響は私達の生活の大きく関わってくると予想されますが、その中でも屈せず研究活動に励んでいく所存です。

この度は山形大学基金様からのご支援に大変感謝しております。私は現在配属している研究室での活動が忙しくあまりアルバイトをすることができない状態です。充実した学生生活を送るべく令和3年度前期の授業料免除を申請させていただきました。そこで、令和3年度後期分授業料の免除不許可に伴う修学支援を山形大学基金様からしていただけるということで経済面での不安なく学生生活を送ることができます。これは、山形大学基金様からのご支援あってこそのことですので、残りの学生生活を励んでいきたいと考えております。改めて、この度はご支援いただき誠にありがとうございました。

この度は、寄付していただき誠にありがとうございます。これまで以上に研究活動に勤しんでいきたいと思っております。

この度は寄付金を給付していただきましたこと、誠に感謝申し上げます。今回ご支援頂き、これから研究活動が忙しくなる中で、アルバイトをする時間を少しでも減らすことができます。

昨年度に引き続きご支援を頂き、本当にありがとうございます。我が家では私を含む3人が自宅外で大学に通っているため家計が厳しい状況であり、この度のご支援は大変ありがたく思っています。

父が定年退職し、収入が大きく減りました。母はパートで働いています。私と妹がともに大学生であり、学費負担が大きくなっています。あと半年の学生生活をお金の心配をせずに過ごすことができればと考えています。よろしく申し上げます。

御寄付金によって修学支援を受けることができ、深く感謝致します。これからもより一層学問に励んでまいります。

I would like to express my sincere gratitude to the donation committee members. It is actually a very helpful initiative for any foreign students during this Pandemic situation.

あたたかいご支援ありがとうございます。おかげ様で学業を継続できます。残り僅かの学生生活を精一杯謳歌させていただきます。

この度は、新型コロナウイルス感染症の流行によって影響を受けた山形大学生のために寄附をしていただき、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。多くの方からご支援を頂き、驚くと共に大変感謝しております。皆様から頂いたお気持ちを忘れず、これからも精進してまいります。この度は本当にありがとうございました。

この度の修学支援ありがとうございます。

私は修士の研究で北海道の河川水質に関する研究を行なっております。現地調査をする上で旅費や研究費が多く、非常に困惑していました。今回の支援により研究に専念することができ、とても嬉しく思います。

この度はご支援ありがとうございます。支援金を有意義に活用し、勉学に尽力します。

授業料免除許可は得られませんでした。このような修学支援をいただけることに感謝します。支援して下さる方々がいることを励みにして研究に邁進していきます。

コロナ感染症の流行により、保護者の収入の減少や経済的に苦しかったため、修学支援はとてもありがたいです。ありがとうございます。

コロナウイルスによる混乱で、あらゆる学生が金銭的な不安を抱えながら生活してると思われます。そのような状況で、寄付をして下さるような方々がいらっしゃることは、非常に心温まる気持ちです。ありがとうございます。

この度はこのような支援をしていただき誠にありがとうございます。十分に学業に活用させていただきます。

私は山形県出身ではありません。4年前の大学進学を機に、山形で学生生活を送ってきました。4年間の学部生時代を通して、将来山形県で心理専門職として働くことを考えています。今回の修学支援に感謝しつつ、社会に貢献できる専門家になるべく、勉学により一層励んでいきたいと考えています。